



# Noticario



## Festival Franciscano

El domingo, día 28 de septiembre, por la tarde, tuvo lugar en la Sala Antoniana del convento de los P. P. Menores Conventuales de nuestra ciudad, una «velada franciscana» preparatoria de la festividad de San Francisco de Asís. El cuadro escénico de las Benjamines de A. C. interpretó diversas danzas plásticas y canciones populares. Hicieron uso de la palabra Ramona Morell, maestra nacional, Catalina Gimeno, Inspectora de la Enseñanza y don José Puig Vert, glosando diversos aspectos de la vida de S. Francisco en relación con los problemas actuales del resurgimiento espiritual y religioso de nuestra Patria. Dichos conferenciantes fueron muy aplaudidos.

El público asistió en gran cantidad, si bien no llenaba completamente la sala, como acontece en otras veladas, debido a los factores climatológicos de la insistente lluvia que durante toda la tarde cayó.

## Inauguración del curso en el Colegio Oficial de Enseñanza Media

El pasado viernes, día 3 de los corrientes, tuvo lugar la inauguración del curso escolar en el Colegio Oficial de Enseñanza media de nuestra ciudad.

El acto, que alcanzó la solemnidad que le correspondía, ya que se trata del primer centro docente local, empezó con una misa del Espíritu Santo en la Iglesia parroquial (prov.) oficiada por el Rdo. P. Lorenzo Castro, O. M., Director del Colegio y Guardián del Convento de Menores Conventuales. Seguidamente, en el local del Colegio Oficial de Enseñanza Media, tuvo lugar la ceremonia de la apertura del curso escolar 1941-42. Primeramente hizo uso de la palabra el profesor de Geografía e Historia don Salvador Llobet, el cual disertó sobre la tesis de la influencia que la Geografía ejerce sobre la Historia, citando las diversas teorías hoy día en uso sobre el particular. El señor Llobet fué muy felicitado por su sabia y docta conferencia. Seguidamente, el Rdo. P. Lorenzo Castro,

Director del Colegio, procedió a la apertura del curso dando normas y consignas a seguir para los alumnos y diciendo que no sólo aspiraba a que de dicho colegio salieran gente de cultura superior y futuros sabios, sino antes que toda gente educada, de firmes creencias religiosas y acendrado españolismo, pues nada habríamos ganado si los nuevos intelectuales, al igual que los viejos, se olvidaran de que hay Dios y una Iglesia a la que hay que obedecer y de que nacieron en la magnífica tierra de España.

A dicho acto asistieron todos los matriculados en dicho centro docente, así como varios ex-alumnos.

## Bendición de los nuevos locales e inauguración del curso en la Academia "Azca"

El miércoles, 1 de los corrientes, Día del Caudillo, por la tarde, tuvo lugar en la Academia Pericial Mercantil «Azca», recientemente instalada en nuestra ciudad, un acto máximamente simpático y agradable: la bendición del local y la inauguración oficial del curso escolar. Ofició el muy ilustre Deán del Vallés y Regente de Granollers, el cual, seguidamente, en una sencilla plática, expuso que el saber y la ciencia no solo han de servir para conquistar bienes materiales y elevación social, sino también para alcanzar la bienaventuranza eterna.

A continuación, todos los asistentes fueron obsequiados con pastas y vino español, haciendo uso de la palabra el Director de dicha academia, señor don Blas Azpillaga Mendiola, el cual significó la finalidad que dicho centro docente perseguía, explicando la genesis de su formación. Fué muy aplaudido. Después, el Jefe comarcal del S. E. U., en una breve disertación, felicitó al director y profesores de la citada academia por la perfecta instalación y buen material de la misma, dando consignas de estudio y trabajo para los alumnos allí congregados. Finalmente, el Rdo. P. Pedro Boronat, Rector de las Escuelas Pías, hizo un elogio de la academia y dijo

que los estudios de comercio no solo han de servir para aprender métodos de ganar dinero, sino también para proporcionarnos una educación auténtica que ha de trascender en los aspectos religioso y patriótico.

A dicho acto, además de los señores citados, asistieron el Director del Colegio Oficial de Enseñanza Media de nuestra ciudad y Guardián del Convento de Menores Conventuales, Rdo. P. Lorenzo Castro O. M., el Delegado de Prensa y Propaganda de F. E. T. y de las J. O. N. S., distintas personalidades de la vida docente de nuestra localidad y profesores y alumnos, acompañados de sus familiares, de la citada academia.

## Acto de propaganda Pro-Ejercicios Parroquiales

Siguiendo la serie de actos de propaganda de los Ejercicios Espirituales, como iniciadores de la «campana de Ejercicios Parroquiales del Vallés», que tienen lugar en las diversas localidades de nuestro Partido Judicial, para el próximo domingo, día 12 de los corrientes, en el local del C. D. Granollers, a las 11'45 de la mañana, está anunciado uno para nuestra ciudad en el que intervendrán los siguientes oradores: Luis Palá Anglada, Secretario local de los H. A. C.; Salvador Vilanova, Alcalde de San Feliu de Codinas; Tomás Roig Llop, publicista, y Angel Marqués Batllell, presidente de la sección de propaganda de la O. E. P.

## Fiesta en la Biblioteca Popular Francisco Tarafa

El próximo día 15 de los corrientes, miércoles, por la tarde, tendrá lugar en la Biblioteca Popular Francisco Tarafa, una selecta fiesta con motivo de la apertura oficial del curso y de la colocación de una fotografía de Menéndez y Pelayo en la misma. En dicha fiesta intervendrá el Dr. don Felipe Mateo Llopis, Director de la Biblioteca Central, disertando sobre la personalidad de D. Marcelino Menéndez y Pelayo como bibliotecario.

ACADEMIA PERICIAL MERCANTIL

**A Z C A**

LA ACADEMIA QUE SE IMPONE  
PLAZAS LIMITADAS = SOLICITE INFORMES = PRECIOS MODERADOS

Calle de Corró, 23, 1.º 1.º

GRANOLLERS

PRIMERA ENSEÑANZA  
COMERCIO PRÁCTICO  
PERITAJE MERCANTIL  
IDIOMAS :: TENEBURÍA  
MECANOGRAFÍA  
TAQUIGRAFÍA